

## - Hace veinticinco años

Noticias de "La Crónica,"

1893  
AGOSTO

En la velada lírico-dramática que a beneficio del Asilo de Mendicantes darán en el teatro de esta capital nuestros queridos paisanos y notables artistas, señores Barbero, además de la parte musical, se pondrá en escena un juguete cómico y la bonita obra «El distrito».

—El insigne maestro, don Tomás Breón, compositor de «Los amantes de Teruel» y de la ópera «Garín», ha dedicado solemnemente a la Virgen de la Peña, patrona de Bihuego.

—En Molins, haciendo obra en una casa, tuvieron necesidad de perforar un pozo hasta encontrar aguas permanentes. Después de atravesar una capa de arena de siete metros y medio de espesor, fué hallada un agua, perfectamente conservada, que se cree pertenece a un animal antediluviano.

La anomalía de los pasados días ha retrasado todas las publicaciones periódicas, no habiendo podido salir LA CRÓNICA hasta el día de hoy.

## Espectáculos

### Teatro Principal

#### El correo de Washington

En el Principal se celebraron el domingo último dos grandes secciones cinematográficas con el estreno de la interesante película de serie titulada «El correo de Washington», de la que se exhibieron los dos primeros episodios.

Algunas otras cintas completaron el programa que se hizo agradable al público.

### Teatro Cómico

#### Cine y variedades

En el teatrillo de la calle de Lope de Haro el programa del domingo era verdaderamente extraordinario. Se proyectó la tercera jornada de «El coche num. 13» que con tanta expectación sigue el público, los dos primeros episodios de «El teléfono de la muerte» y otras entretenidas cintas cómicas.

En la sección de «moda» tomaron parte las artistas de variedades; Manolita Herliet, bailarina, y Adriana, canzonetista, que fueron muy aplaudidas.

M.

## Los sombreros de paja



más bonitos y más baratos, los vende el

✻ Bazar La Tijera de Oro ✻

... HAY APARAZO para conformar los ...

## Fábrica de harinas (Vora)

Se vende una turbina de eje vertical sistema «Amoros», seminueva, con todos sus accesorios necesarios para su funcionamiento.

Para tratar, dirigirse a D. Salvador Sánchez, calle Madrid, núm. 20, Guadalajara.

## Caminos vecinales

### Concursos del 31 de agosto de 1918

El Estado proyecta facilitar todos los recursos que necesiten los pueblos incomunicados para construir sus caminos.

No hay más expediente para acudir a los concursos, que escribir al Ingeniero Jefe de Obras públicas.

## DE SOCIEDAD

Han salido para Melilla, donde fijarán su residencia, los señores de Maldonado, (D. Enrique).

—En el balneario de La Isabela se encuentra la Srta. Pepita Ugarte.

—Con los señores de Julianis está pasando una temporada la Srta. Emilia Merlo.

—Han pasado unos días: en Las Navas la Sra. de Prado, y en Avila los señores de Carrasco, (D. José).

—La Srta. de Riera (Rosa) celebró su cumpleaños el domingo. Nuestra felicitación más sincera.

—El domingo pasaron el día en Guadalajara con la familia del alcalde D. Miguel Fluiteris el general D. Emilio Barrera con su distinguida familia y el reputado Dr. Van Baun Berghé y señora.

—El lunes pasado celebró su santo la señora de Sánchez Barbero. Felicidades.

—Han regresado de Cestona el Vicepresidente de la Diputación provincial, don Angel Aguado, y de Segovia don Mariano Martín.

—Celebramos mucho la mejoría que en su enfermedad ha experimentado nuestro querido amigo don Eduardo Malaguilla.

—Hoy celebran sus días la señora de don Manuel Moreno y don Lorenzo Ferrer, distinguido amigo nuestro. Reciban nuestra felicitación.

—Por nuestro querido amigo el abogado D. José M. Aragón, ha sido pedida para su hijo D. Federico, distinguido primer teniente de Ingenieros, la mano a la señorita Rosario Martín.

—Ayer dió a luz un niño la esposa de nuestro buen amigo don Emilio Juste.

## Notas judiciales

### Retirata de acusación

Para responder de un delito de lesiones por imprudencia temeraria, ocupó el banquillo el sábado pasado el joven de 13 años, Santiago Escudero, a quien defendía el letrado señor Barrera. El fiscal, en vista del resultado de la prueba, retiró la acusación.

### Hiere a su cuñada

Anselmo Sánchez, del pueblo de Valdepeñas, fué acusado por el fiscal de un delito complejo de disparo y lesiones, solicitando la pena de 3 años 6 meses y 21 días de prisión correccional.

El defensor, Sr. Bozal Casado, solicitó en su informe que fuera apreciada la atenuante de haber obrado en vindicación próxima de una ofensa grave.

### Señalamientos para hoy

Juzgado de Cogolludo, contra Hilario Pérez, por hurto; querellante, Sr. Zabia; defensor, Sr. Bozal Casado; procuradores, Sres. Ayuso y Esteban.

## Noticias generales

El jueves dejó de existir, a los 81 años, D. León Cuadrado, padre de nuestros amigos D. Felipe y D. Pedro.

Acompañamos a toda su familia en su sentimiento.

En el monte de Peñalén un incendio, que duró tres días, ha destruido 15 000 pinos, de ellos 4 000 maderables, quedando inservibles la mitad.

Ha sido nombrado Secretario del Ayuntamiento de Mantiel, D. Maximino Martín Crespo.

Un ~~incendio~~ llamado León Expósito, que desde Pastrana condujo un carro de trigo a la fábrica de harinas de Horche, debió quedar dormido y caer al suelo cerca de Hueva, el 29 del pasado, con tan mala suerte, que pasó dándole una rueda por el pecho quedó muerto en el acto.

Se ha solicitado por los Ayuntamientos respectivos la utilidad pública de un camino vecinal, desde Huanaves a Huencemilla, pasando por Cerezo y Montarrón.

Por una errata de imprenta en la información enviada desde Romancos que apareció hace dos números, decíase que el vecindario «se quejaba del alcalde», debiendo decir: «se quejaba al alcalde», rectificación que hacemos a ruego del interesado.

Los escaparadores de frutas y verduras presentan todos los días a primera hora en